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我市出台《治欠保支三年行动计划》保障农民工钱袋子
近日，市解决企业工资拖欠

问题部门联席会议办公室印发
了《高邮市治欠保支三年行动计
划（2017—2019）实施方案》，提
出以解决工程建设领域建筑欠
薪问题为重点，用三年左右时
间，形成制度完备、责任落实、监
管有力的治理格局，实现拖欠工
资案件数、涉及劳动者人数和拖
欠金额逐年下降，力争到 2020
年实现农民工工资基本无拖欠。
市总工会作为成员单位参与方
案制定，为农民工工资按时发放

保驾护航。
案强调，要从行动目标、行

动措施和行动要求三个方面，重
点在全面推行劳动用工实名制
管理、落实按月足额支付工资规
定、落实工资保证金制度、建立
农民工工资专用账户管理制度、
强化劳动保障监察执法、充分发
挥劳动争议调解仲裁作用、加大
对欠薪违法行为的信用惩戒力
度、开展治欠保支法律援助和普
法宣传和落实属地监管责任等
十条具体措施，加强组织领导，
明确牵头部门，强化部门联动，
压实工作责任，确保各项制度的
及时落实。

方案明确，确保 2017年底
前，实名制管理覆盖 40%以上在

建工程项目，2018年底前覆盖率
达到70%，到 2019年底基本实
现全覆盖。到2017年底，执行按
月足额支付工资规定覆盖 80%
以上在建工程项目，2018年底前
覆盖率达到 90%，到 2019年底
基本实现全覆盖。到2017年底，
工资保证金制度基本实现所有
在建工程项目全覆盖，逐步将工
资保证金实施范围扩大到其他
易发欠薪行业。到2017年底，农
民工工资专用账户管理制度覆
盖 60%以上在建工程项目，2018
年底前覆盖率达到 80%，到
2019年底基本实现全覆盖。
2018年底前，推动将保障农民工
工资支付纳入政府考核评价指
标体系。
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王宏旭赴周山镇吴堡村宣讲十九大精神
12月 13日下午，市委

宣讲团成员、总工会党组书
记、主席王宏旭赴周山镇吴
堡村进行了十九大精神专题
宣讲。吴堡村党支部书记吴
永美主持宣讲活动。

宣讲会上，王宏旭主要
围绕关于党的十九大会议的
主题和主要成果、关于习近
平新时代中国特色社会主义
思想、关于过去五年的历史
性成就和历史性变革、关于中国
特色社会主义进入新时代、关于

我国社会主要矛盾的变化、关于
两个一百年奋斗目标战略部署、

关于我国经济社会发展重大
战略部署、关于坚定不移推进
从严治党等方面进行了宣讲，
特别是十九大报告中涉及到
的“三农”重要内容进行了着
重宣讲，紧密结合农村实际，
就富民增收、共建共享、环境
整治等进行了深入浅出的讲
解和诠释。

宣讲前，王宏旭还向党
员干部赠送了十九大报告的

有关读本和新修订的党章材
料。

市总工会联合市慈善总会赴菱塘回族乡送温暖
12月 25日下午，市

总工会和市慈善总会一
行来到菱塘回族乡开展
2018元旦“送温暖”慰问
活动。

市总工会副主席蒋
娟、女工保障部部长叶静
和市慈善总会相关负责
人一行等走访慰问了菱
塘回族乡部分企业困难
职工，详细了解了他（她）

们致困的原因以及生活、
工作中遇到的困难，并为
他（她）们送上了慰问金。

近年来，市总工会为
困难职工提供了全方位、
多层次、广覆盖的有效帮
助，得到了党政肯定和职
工认可，产生了良好的社
会反响，使他们切实感受
到社会主义大家庭的温
暖。

市总工会召开“调研月”汇报交流会
12月 14日下午，市总工会组织召开“调研月”汇

报交流会，交流调研心得体会，总结 2017年重点工作，
谋划2018年工作思路。市总工会领导班子成员、各部
室以及工人文化宫负责人参加会议。市总工会主席、党
组书记王宏旭主持会议。

在听取市总工会分管领导、各部室以及工人文化
宫负责人相关工作交流汇报后，王宏旭充分肯定了各
部室2017年所做的工作，分析了存在的问题与不足。
就谋划好 2018年工作，王宏旭要求全市工会工作要紧
紧围绕学习贯彻党的十九大精神和习近平新时代中国
特色社会主义思想，全面落实市委全会以及扬州市工
会七大部署要求，围绕中心，服务大局，心系职工，突出
创新，务实改革，科学谋划好2018年工作思路举措，努
力在提升职工素质、引导职工建功立业、打造职工服务
中心、维护职工权益、建设职工之家等方面不断探索新
路径、搭建新平台、打造新特色、取得新成绩。就当前工
作，王宏旭强调，全市各级工会要继续做好党的十九大
精神的学习宣传贯彻，做好迎接上级各项考核、对基层
工会考核等工作，结合调研成果，将 2018年工作谋新
谋细谋实，推进2018年工作创新创优、再上新台阶。

这个犯罪嫌疑人胆真大———

作案面包车只有油门没刹车
本报讯（通讯员 戴婷 记者 王小敏）近

日，市公安局巡特警大队接到群众朱某报
警，称其停放在秦邮路与兴业路交叉口北面
的货车上的 2组电瓶以及两辆混凝土搅拌
车上的4组电瓶不翼而飞，价值4000余元。

接到报警后，巡特警大队便衣侦控民
警立即赶到案发现场，向受害人详细了解
案情，走访周边群众，勘查现场，调阅案发
现场及周边监控。经过仔细筛查梳理，民警
发现一名可疑男子曾驾驶一辆面包车经过
案发现场，并将被盗电瓶运走。就在民警追
查该可疑男子期间，巡特警大队又接到群
众张某报警，称其停放在外环路一驾校门
口的三辆吊车上的电瓶被人窃走，价值

5500余元。民警调查发现这两起案件系同
一人所为，遂将案件并案处理。

民警通过可疑男子所驾驶的面包车行
驶轨迹循线追踪，最终于 12月 20日 17时
许，发现该作案车辆出现在江都区大桥镇
某村附近，便衣侦控民警遂对其车辆展开
伏击守候。就在民警准备实施抓捕时，该嫌
疑人准备驾车逃跑，便衣侦控民警立即上
前堵截，将其抓捕。在对嫌疑车辆进行搜查
时，民警发现该车系报废车辆，只有油门，
无刹车。经初审，民警得知，该嫌疑人姓尚，
今年35岁，是连云港人。

目前，嫌疑人已移交开发区派出所作
进一步审查。

气温下降流感盛行，医生提醒———

适时增添衣服 及时就医问诊
本报讯（通讯员 况明月 记者 赵妍东

方）近日，气温下降流感盛行，记者走访市
区部分医院了解到，医院输液室流感人群

“爆棚”，而抵抗力较弱的儿童和老人成为
感染流感的主要人群。市人民医院上周一
至周四的流感病例为 537例，最高峰一天
为 150例。市人民医院儿科主任朱爱红提
醒市民，最近天气忽冷忽热，是流感患者增
多的主要原因，家长和儿童一定要谨慎，如
发现孩子有疑似流感症状，应立即前往医
院就诊。

“小孩突然高烧到 39度，吓死我了。”
昨日上午九点，在市人民医院儿科输液处，
正抱着小孩打点滴的市民刘女士告诉记
者，躺在她怀里的孩子还在哇哇大哭。和她
一样抱着小孩来看病的还有 10多位父母。

“现在是流感高发期，每天来看病的儿童特

别多。”正忙碌着的朱医生告诉记者，由于
近段时间天气转冷，加之室内外温差大，室
内通风不畅，细菌和病毒容易大量滋生，导
致流感患者大大增加。“近日，流感患者每
天都在增多，上上周门诊量为 385例，没想
到上周周一到周四已经达 537例，儿科病
房简直‘爆满’。”儿科输液室护士小李说。

朱爱红医生提醒市民，气温下降，儿童
年龄小、免疫系统尚未发育完全，易受到流
感病毒的侵袭，如果流感治疗不及时，很容
易发展为气管炎、支气管炎甚至肺炎。因
此，家长不要带孩子到人多及通风不良的
地方去，同时根据天气变化为孩子适时增
减衣服，让孩子养成勤洗手的好习惯。此
外，家里要备一些常用退热药物，以便孩子
发热时按说明给孩子服用，如果发现孩子
症状加重应及时到医院就诊。

对于还没有集中供暖的邮城市民而言，电热毯是冬天睡觉时最简单最有效的取
暖设备。近日，记者走访邮城各大超市商场发现，随着冬季的到来———

电热毯“热”起来
专家提醒：购买要谨慎，使用更要小心

□ 记者 赵妍东方

如今网购已经成为广大市民购物的重
要渠道，电热毯也不例外。在某网络购物
APP上，记者输入“电热毯”字样后，各种品
牌的电热毯纷纷出现在眼前。记者按“销量”
排序后发现，一家销售电热毯的网店销量竟
直逼 10万笔；按“价格”排序后发现，该网
店电热毯的价格也是全网最低价，且大多数
不超过100元。

“电热毯在超市一般都有卖，但是同样
的品牌和型号，网上的价格要便宜三四十
元，加上网店一般都会包邮，而且支持七天
无理由退换，所以我今年就让儿子在网上给
我买了一床电热毯，质量还不错。”家住陆宇
小区的刘女士说道。

记者在街头调查了解发现，网上购买电
热毯的年轻人居多，老年人则偏爱在实体店
买，选择老品牌。“我比较相信老品牌，恒源
祥、南极人、小绵羊这些，我都是和老伴自己
去超市买，退休在家也没什么事做，正好逛
逛超市，”至于网络购物价格低，李奶奶笑着

说，“人老了也不喜欢折腾，也不想麻烦子女，
最主要的是不敢相信网上的质量。”

记者在网上调查时发现，网店销售的电
热毯根据尺寸大小和功能的不同，价格的层
次也随之不同。一家宣传语为“双控家用无辐
射安全电褥子”的电热毯网店，产品价格在
18.9元至79.9元之间。最低的一床电热毯只
需18.9元，月销售量达到4万多笔。然而这
家网店除了简单地宣传此电热毯安全有保
证外，连商品的生产厂家信息、质量合格证
书都未向买家公示出来。而电热毯品牌官方
网上旗舰店，在售的电热毯除了具有防水不
干燥、能保持恒温的功能，能保证电热毯本
身的安全以外，商品的生产厂家信息、质量
合格证书以及产品的材质都在店铺首页展
示了出来。但这些电热毯的售价基本上超过
了300元。

冬天购买电热毯和使用电热毯应该注意
什么？市二院皮肤科的刘永强医生提醒广大
市民，过敏体质的市民，尽量少用电热毯。有
些人因为过冷而起疹子，也有的人对热起反
应，这两种情况都是典型的物理因素过敏，

俗称冷性荨麻疹和热性荨麻疹。
睡觉时电热毯最好不要一直开
着，可以在上床之前打热之后关
闭。在购买电热毯时，一定不要
贪图便宜，要挑选质量有保证
的，劣质电热毯易发生漏电及棉
质物的甲醛与细菌数量超标而
影响健康；如果市民不习惯使用
电热毯，可以使用暖气片或者空
调，但尽量在房间配备加湿器，
保持房间的湿度。


